
令和２年 第１回串本町議会定例会

一 般 質 問 通 告 一 覧 表

9 橋　爪　　和　雄

10 長　脊　　　守　

3 寺　町　　　忠　

4 五十川　　清　紀

5 川　勝　　　昇　

1 芝　山　　定　史

2 仲　江　　孝　丸

6 鈴　木　　幸　夫

7 清　水　　健太郎

8 沼　谷　　美　次



町 長

教 育 長

町 長

（２）　同和対策事業の完全終了を

５ 磯根再生事業の終了を

（１）　磯根再生事業の費用対効果を数値で示されたい

（１）　暮らしへの影響

（２）　子どもたちへの影響

（３）　今後必要とされる看板設置

４ 新型コロナウイルスへの対応

質問の相手

１ 子どもの貧困

（１）　看板設置の目的と効果

（２）　現状と管理責任

３ 看板の設置と管理

（２）　女性の社会参画

（３）　校則

２ ジェンダー平等の取組み

（１）　SDGｓの実践

（１）　現状の把握

（２）　行政として何ができるのか

通告者 仲江　孝丸

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

（８）　町内こども園と学童保育所の現在のコロナウイルスへの対応方

　　　　（拡散防止対策の町民意識向上の呼びかけ）

（６）　コロナウイルス拡散防止の子どもたちへの安全策

　　　　（卒業式、入学式への考え方）

通告順 ２

質問の相手質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

病院事業
管 理 者

町 長

教 育 長

町 長

教 育 長

町 長

教 育 長

町 長

教 育 長

町 長

　　　　（決定方針のスムーズな周知方法）

（７）　社会体育活動での施設への考え方

（５）　コロナウイルス拡散防止への行政の考え方

　　　ればよいか（検査機関、相談病院等）

（４）　手洗い・うがい・マスクの予防対策以外で病院（医師）として

　　　考えられる予防策は

　　　　（致死率、重病症状は）（インフルエンザや風邪との違いは）

　　　　（イベントの中止、延期、縮小）

１ コロナウイルス対策　くしもと病院、行政としての対応方

（１）　コロナウイルスから発病する病気（肺炎）は、どんな症状か

通告順

通告者

１

芝山　定史

（２）　治療薬はあるのか、また治療方法は

（３）　自分自身をウイルス感染者と疑った場合、どのような行動をと



（１）　昨年度動画を見たが、観光協会実施のてんま船による遊覧活動

　　　の推進。観光協会との調整

（２）　釣り公園の推進。観光協会との調整必要

９ 橋杭岩探索

（１）　キャパを広げ体験型客層を増やす。釣った魚をホテル等で料理、

　　　自分でさばいて料理等体験することでリピート客の促進

（３）　起業への発掘、６次産業化への導き

８ 釣り客対策（釣り公園）

（２）　第１次産業を中心とした地元住民主体のブースを設置した道の

　　　駅が必要

（１）　サービスエリアもしくは、パーキンングエリアで道の駅出店計

　　　画は

　　　計画があるのか

７ SA・PAでの道の駅出店計画（地元生産品等、第1次産業ブースの設置）

６ 今後のホテル等の誘致

（１）　串本でのホテルが少ないと云われている現状、今後ホテル等の

（１）　インバウンド客が減少傾向、今後の対策等

（２）　団体から個人旅行にシフト化

（１）　古民家再生に伴う古民家１号店、２号店での活動状況

５ インバウンド客の増減

（２）　特に経済効果が期待できる宿泊客をターゲットとした対策等は

４ 古民家での動向

３ 日帰り客、宿泊客の推移

（１）　日帰り客、宿泊客の推移はどうか

（１）　昨年と比較して、どのような推移になっているのか

（２）　地域的に見てどうか

客層の昨年との増減

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

１ 観光開発について

（１）　串本の経済を支える観光について、現在の状況等について聞き

（１）　避難困難地域の現状と解消対策についての考え方

通告順 ４

通告者 五十川　清紀

教 育 長

町 長

町 長

（２）　将来的な学校運営についての考え方

２ 防災対策について

１ 教育環境の整備について

（１）　児童・生徒の減少傾向と今後の学校統合についての考え方

通告順 ３

通告者 寺町　 忠
質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

　　　たい

２



　　　のか

（２）　新庁舎の位置が変更になった責任はどう考えているのか

７ 町長としての責任

（１）　現在、将来の住民に対する町長としての責任をどう考えている

（３）　特別会計にすべきでは

（２）　概算費用の妥当性

（３）　町長の意思決定プロセス

６ 新くしもとこども園について

（１）　定数変更の経緯

５ 新庁舎の賃貸業について

（１）　特別会計にするべきではないか

　　　るが、どうなっているのか

（１）　許可の変更点は

４ 宝嶋クリーンセンター大規模改修工事について

（１）　値上げの時期、金額は

３ 学区外就学について

通告者 鈴木　幸夫

　　　　③　地元高校との連携と支援について

町 長

（２）　町の対応は

２ 水道料金の値上げについて

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

１ コロナウイルス対策

（１）　検査体制は十分か

　　　　④　まちづくり応援事業について

通告順 ７
通告者 清水　健太郎

（１）　衛生事務組合の議会と町の議会とで言っていることに矛盾があ

（２）　田子駅と有田駅のトイレ改善

町 長

教 育 長

町 長

町 長

教 育 長

（２）　経緯の詳細は

町 長

町 長

町 長

　　　　①　後継者の育成について

　　　　②　支援人材の掘り起こし　（人材バンクの組織化）

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

１ まちづくりについて　－町民協働の「まちづくり推進」－

（１）　地域コミュニティ推進について

（１）　串本町文化センターへの展示と関係事業について

通告順 ６

町 長

（２）　道路排水処理計画（宮川接続、貯水施設、袋地区安全対策）

２ ＪＲ串本駅等施設改善要請

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

１ サンゴ台道路新設工事の課題

（１）　工事完成予定

通告順 ５
通告者 川勝　 昇

３ 弥生時代構造船の展示と関係事業について

（１）　串本駅と田原駅の１．２番線　こ線橋を動く歩道橋に改善



３ 交通安全対策について

（１）　キッズゾーンの整備について

（２）　指定ゴミ袋について

（３）　多言語看板設置について

２ 環境整備について

（１）　ゴミステーションについて

質問の相手

１ 防災対策について

（１）　防災共用情報システムについて

通告順 １０

通告者 長脊　 守

（４）　コロナウイルス対策について

２ 図書館について

（２）　避難タワーと防災拠点施設について

（３）　越波対策について

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

沼谷　美次

町 長

（２）　診療体制の改善による健全経営について

（３）　患者に愛される対応について

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

１ 病院の運営について

（１）　町民の利用状況について

（４）　備蓄物資について

通告順 ９

通告者 橋爪　和雄

（３）　図書の利用促進について

（１）　図書館の利用状況について

（２）　学校での児童・生徒の利用状況について

町 長

（２）　子ども園建設工事について

（３）　救急車出動について

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

１ 安心・安全なまちづくり

（１）　防犯灯設置工事について

通告順 ８

通告者

町 長

消 防 長


